
 

 

 第2780 第８Ｇ 平塚北ロータリークラブ週報 

 

例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：栗原幹樹 会長エレクト：米澤松文    事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20  

副 会 長：相原 清  幹 事  ：新藤正樹             Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616    

会場監督：根岸君代                      E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp   

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp      

第2416回           2020年2月18日（火）   

合    唱 ：「手に手つないで」「職業奉仕」「四つのテスト」        司会：新倉裕明副幹事 

ゲ  ス  ト：村山 久様 ＤＮライティング（株）、橋本 清様（株）フリーデン 

       鈴木由美子様 金目小学校長、阿部満佐子様 金田小学校長、青木一規様 みずほ小学校長 

誕 生 祝 い：ございません。 

入 会 祝 い：ございません。 

 

 

第2416回 例会                                 2020年 2月 18日 

会長報告                                 平塚北ロータリークラブ 

                                         会長 栗原幹樹 

 

8日開催の IMはお疲れ様でした。厚く御礼申し上げます。 

上原 IM 実行委員長、相原副実行委員長、新倉副実行委員長そして杉﨑ガバナー補佐、お役目ありがとうござ

いました。クラブ全体で達成感を得られた1日だったと思います。 

これから地区研修協議会、50周年記念式典とまだまだ続きますが良いきっかけとなったと感じています。 

新型コロナウイルスが拡大しつつあります。 

マスクは大半が中国製。というか中国製品に依存している現実は100円ショップに代表される商品や割り箸や

ビニール傘など使い捨て商品の商品提供に大きな影響が出てくるようです。割り箸はほぼ中国製品で使用量は

日本が世界第一位とのこと。 

また、アパレルも春先に向けた商品が目処を立てられない状況で困っているとのこと。 

ASEAN 諸国への代替案も日本の発注量では応じてもらえず韓国では飽和状態、当然日本製では高コストにな

ってしまうという状況のようです。 

安定供給最後の場所はコンビニだそうですが、コンビニから商品が消えてしまうことが懸念されます。 

オリンピックもタイムスケジュールが放映権の影響を受けて試合が 23 時からというものもあり、それを取り

囲む飲食サービスなどが物流の問題で悩み多い状態のようです。 

 

 



 

 

 

本日のプログラムは金目川クリーンキャンペーンの贈呈式、感謝状授与式となります。 

それでは宜しくお願いいたします。 

 

 

 (本日)2月18日（火）                  出席免除会員 9名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

38    29   15（7）  61.1％     名    ％ 

 

 

  

    

   奥様誕生祝い＝門野坂修一さん            金田小学校 阿部満佐子校長 

   

     

     

     

   みずほ小学校 青木一規校長              金目小学校 鈴木由美子校長 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

   

  村山 久様 ＤＮライティング（株）         橋本 清様（株）フリーデン 

 

   

 

【幹 事 報 告】     

 次週25日の例会は、レストラン大原が設備点検にて使用不可の為休会なります。お間違いのないよう 

 お願い致します。                                                                                                                             

【スマイルＢＯＸ 】         

◎栗原幹樹さん＝ＩＭお疲れ様でした。平塚北ＲＣのチームワークと達成感を味わえた一日でした。 

        来年50周年に向けて、更なる進化を目指しましょう。クリーンキャンペーンに関る皆様 

        本日はよろしくお願い致します。 

◎渋谷精一さん・真壁佐一さん・米澤松文さん・新藤正樹さん＝先日のＩＭは大変好評でした。ご苦労様 

◎上原公夫さん＝ＩＭご協力、ありがとうございました。 

◎渋谷精一さん・梅原謙司さん・上原公夫さん＝金目川クリーンキャンペー3校の校長先生、3企業の 

                      代表者の皆様を心から歓迎致します。 

◎高橋好文さん・林 啓之さん・野村知広さん・神保由樹さん＝先日のＩＭは、皆様ご苦労様でした。 

     本日の金目川クリーンキャンペーン支援金贈呈式、よろしくお願いします。金目小・みずほ小 

     金田小学校、フリーデン、ＤＮライティング様、出席ありがとうございます。 

◎櫻田 敬さん・苅谷政夫さん・八日市屋敏雄さん・田村 等さん＝梅も吹き始め暖かさを感じます。 

     金目川クリーンキャンペーンに関った関係者に御礼申し上げます。ＩＭ、大変ご苦労さまでした。 

2月18日スマイル合計額は22,000円でした。    


